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Download portal

Inspiration

When you visit our website you will find a button called ”Down-
loads”. If  you press that button you will access our downloadcen-
ter. Here you can access all relevant files, such as high resolution 
images and 3D files. 
Visit the site: www.cane-line.com/downloads.

Når du besøger vores hjemmeside, vil du finde en knap der hedder 
”Downloads”. Når du trykker på denne, vil du få adgang til vores 
download center. Her finder de alle relevante filer, så som højt 
opløste billeder og 3D filer. 
Besøg siden: www.cane-line.com/downloads.

Wenn Sie unsere Website besuchen, finden Sie eine Schaltfläche 
namens ”Downloads”. Wenn Sie diese Taste drücken, gelangen Sie in 
unser Downloadcenter. Hier können Sie alle relevanten Dateien, wie 
hochauflösende Bilder und 3D-Dateien, abrufen.
Besuche die seite: www.cane-line.com/downloads.
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71140Y66/60/67 DEFINED CARPET DIA. 140CM
DESIGN BY CANE-LINE DESIGN TEAM

H 
Ø

Vores udendørs tæppeserie ”Defined” gør præcis, hvad navnet indikerer. Tæppet definerer områder og kan 

fremhæve den visuelle oplevelse af møblerne, som står ovenpå tæppet. Tæppet er produceret i PP materiale og er 

både holdbart og praktisk. Tæppet kan let renses med lunkent vand og en børste. Det er også muligt at benytte en 

højtryksrenser med blød stråle. Defined tæppet fås i flere størrelser. Defined er håndlavet design, hvorfor kan der 

forekomme mindre forskelle mellem hver enkelt model.

The visual experience of furniture is always affected by the space around it. Whether inside or out, choosing the cor-

rect flooring, lighting and accessories can make or break a group of furniture. Our carpet Defined characterizes and 

collects the furniture placed upon and around it, creating the space you call home. The Defined carpets are made of 

PP (polypropylene) material, which is pleasant to the touch and both durable and practical. They are easily cleaned 

with lukewarm water and a brush. Defined is a hand-made product and minor differences can occur from carpet to 

carpet. They are available in either 140 cm or 200 cm diameter.

Der visuelle Ausdruck der Möbel wird immer durch die Umgebung beeinflusst. Egal ob Drinnen oder Draußen, die 

Wahl des richtigen Bodens, Lichtes und anderen Accessories haben positive- sowie negative Effekte auf die Möbel. 

Unser Teppich ’Defined’ charakterisiert und sammelt die drauf- und nebenbei platzierten Möbel und erstellen damit 

ein wohnhaftes Gefühl. Die Defined-Teppiche bestehen aus PP (polypropylene) Material, welches sich angenehm 

anfassen lässt und zugleich langlebig und praktisch ist. Dieser Teppich lässt sich leicht mit lauwarmen Wasser und 

einer Bürste reinigen. Defined ist handgemacht und kleine Unterschiede zwischen den einzelnen Teppichen können 

entstehen. Diese Teppiche sind mit einem Durchmesser von entweder 140cm oder 200cm erhältlich.

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Ø	 140cm   55.1”

H 	 1cm         0.4”

Wgt	 15kg      33.1lbs
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71200Y66/60/67 DEFINED CARPET DIA 200CM
DESIGN BY CANE-LINE DESIGN TEAM

Beskrivelse/Description/Beschreibung

H

Vores udendørs tæppeserie ”Defined” gør præcis, hvad navnet indikerer. Tæppet definerer områder og kan 

fremhæve den visuelle oplevelse af møblerne, som står ovenpå tæppet. Tæppet er produceret i PP materiale og er 

både holdbart og praktisk. Tæppet kan let renses med lunkent vand og en børste. Det er også muligt at benytte en 

højtryksrenser med blød stråle. Defined tæppet fås i flere størrelser. Defined er håndlavet design, hvorfor kan der 

forekomme mindre forskelle mellem hver enkelt model.

The visual experience of furniture is always affected by the space around it. Whether inside or out, choosing the cor-

rect flooring, lighting and accessories can make or break a group of furniture. Our carpet Defined characterizes and 

collects the furniture placed upon and around it, creating the space you call home. The Defined carpets are made of 

PP (polypropylene) material, which is pleasant to the touch and both durable and practical. They are easily cleaned 

with lukewarm water and a brush. Defined is a hand-made product and minor differences can occur from carpet to 

carpet. They are available in either 140 cm or 200 cm diameter.

Der visuelle Ausdruck der Möbel wird immer durch die Umgebung beeinflusst. Egal ob Drinnen oder Draußen, die 

Wahl des richtigen Bodens, Lichtes und anderen Accessories haben positive- sowie negative Effekte auf die Möbel. 

Unser Teppich ’Defined’ charakterisiert und sammelt die drauf- und nebenbei platzierten Möbel und erstellen damit 

ein wohnhaftes Gefühl. Die Defined-Teppiche bestehen aus PP (polypropylene) Material, welches sich angenehm 

anfassen lässt und zugleich langlebig und praktisch ist. Dieser Teppich lässt sich leicht mit lauwarmen Wasser und 

einer Bürste reinigen. Defined ist handgemacht und kleine Unterschiede zwischen den einzelnen Teppichen können 

entstehen. Diese Teppiche sind mit einem Durchmesser von entweder 140cm oder 200cm erhältlich.

Ø	 200cm   78.7”

H 	 1cm         0.4”

Wgt	 20kg      44.1lbs

Ø
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71300X300Y65/67 DEFINED CARPET 300X300CM
DESIGN BY CANE-LINE DESIGN TEAM

Beskrivelse/Description/Beschreibung

D

W

Vores udendørs tæppeserie ”Defined” gør præcis, hvad navnet indikerer. Tæppet definerer områder og kan 

fremhæve den visuelle oplevelse af møblerne, som står ovenpå tæppet. Tæppet er produceret i PP materiale og er 

både holdbart og praktisk. Tæppet kan let renses med lunkent vand og en børste. Det er også muligt at benytte en 

højtryksrenser med blød stråle. Defined tæppet fås i flere størrelser. Defined er håndlavet design, hvorfor kan der 

forekomme mindre forskelle mellem hver enkelt model.

The visual experience of furniture is always affected by the space around it. Whether inside or out, choosing the 

correct flooring, lighting and accessories can make or break a group of furniture. Our carpet Defined characterizes 

and collects the furniture placed upon and around it, creating the space you call home. The Defined carpets are 

made of PP (polypropylene) material, which is pleasant to the touch and both durable and practical. They are easily 

cleaned with lukewarm water and a brush. Defined is a hand-made product and minor differences can occur from 

carpet to carpet.

Das visuelle Erlebnis von Möbeln wird immer von den Umgebungen beeinflusst. Egal ob es drinnen oder draußen 

ist, kann das Auswählen eines einzelnen Möbelstücks, einer Lampe oder eines Accessoires einen Look entweder 

vervollständigen oder zerstören. Der Teppich Defined verleiht dem Look Charakter und vervollständigt den Look 

und erschafft ein richtiges Zuhause. Die Defined Teppiche sind aus PP (polypropylene) Material, das sich angenehm 

anfüllt und sowohl haltbar als auch praktisch ist. Sie können einfach mit lauwarmem Wasser und mit einer Bürste 

saubergemacht werden. Defined ist ein handgemachtes Produkt, und deswegen können kleine Unterschieden in 

den einzelnen Teppichen vorkommen.

W	 300cm 118.1”

D	 300cm 118.1”

H 	 0,39cm       0.2”

Wgt	 30kg      66.1lbs

H
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71200X300Y65/67 DEFINED CARPET 200X300CM
DESIGN BY CANE-LINE DESIGN TEAM

Beskrivelse/Description/Beschreibung

W

D

Vores udendørs tæppeserie ”Defined” gør præcis, hvad navnet indikerer. Tæppet definerer områder og kan 

fremhæve den visuelle oplevelse af møblerne, som står ovenpå tæppet. Tæppet er produceret i PP materiale og 

er både holdbart og praktisk. Tæppet kan let renses med lunkent vand og en børste. Det er også muligt at benytte 

en højtryksrenser med blød stråle. Defined tæppet fås i fler størrelser. Defined er håndlavet design, hvorfor kan der 

forekomme mindre forskelle mellem hver enkelt model.

The visual experience of furniture is always affected by the space around it. Whether inside or out, choosing the 

correct flooring, lighting and accessories can make or break a group of furniture. Our carpet Defined characterizes 

and collects the furniture placed upon and around it, creating the space you call home. The Defined carpets are 

made of PP (polypropylene) material, which is pleasant to the touch and both durable and practical. They are easily 

cleaned with lukewarm water and a brush. Defined is a hand-made product and minor differences can occur from 

carpet to carpet.

Das visuelle Erlebnis von Möbeln wird immer von den Umgebungen beeinflusst. Egal ob es drinnen oder draußen 

ist, kann das Auswählen eines einzelnen Möbelstücks, einer Lampe oder eines Accessoires einen Look entweder 

vervollständigen oder zerstören. Der Teppich Defined verleiht dem Look Charakter und vervollständigt den Look 

und erschafft ein richtiges Zuhause. Die Defined Teppiche sind aus PP (polypropylene) Material, das sich angenehm 

anfüllt und sowohl haltbar als auch praktisch ist. Sie können einfach mit lauwarmem Wasser und mit einer Bürste 

saubergemacht werden. Defined ist ein handgemachtes Produkt, und deswegen können kleine Unterschieden in 

den einzelnen Teppichen vorkommen.

W	 300cm 118.1”

D	 200cm   78.7”

H 	 1cm            0.4”

Wgt	 20kg      44.1lbs

H
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Designer/Designers/Designer

Cane-line design team
Vores kerneværdi for godt design er komfort og vi tror på det optimale mix 

mellem æstetik og funktionalitet. Denne strategi er top of mind på vores eget 

interne team hver eneste dag og har til formål at skabe en optimal kollektion 

med unikke produkter, som giver værdi i dit liv og gør dit liv mere komforta-

belt i alle henseender. Cane-line design team arbejder også tæt sammen med 

vores eksterne designere.

Cane-line design team
In Cane-line the core value for good design is comfort and we 

believe in the optimal mix between aesthetics and functionality. Our own in-

ternal design team is working every day with this in top of mind to create an 

optimal collection with unique products adding value to your life and making 

your life more comfortable. Cane-line design team is also working closely with 

our external designers.

Cane-line design team
Die Grundlage des guten Designs von Cane-line ist der Anspruch nach Kom-

fort. Wir glauben an die optimale Mischung aus Ästhetik und Funktionalität. 

Unser eigenes Designteam arbeitet jeden Tag daran, eine optimale Kollektion 

mit einzigartigen Produkten zu erschaffen, die Ihr Leben bereichern und es 

komfortabler machen. Das Cane-line Design Team arbeitet eng mit unseren 

externen Designern zusammen.
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Vedligholdelsesvejledning/Maintenance/Pflegehinweise
Selected PP (Polypropylene)

Materiale
•	 100% polypropylene (PP)
•	 UV modstandsdygtigt

Vedligeholdelse
Er uheldet ude og man spilder drikke- eller madvarer på sin pude eller tæppe, 
anbefales det omgående at vaske pletten af med lunken vand og sæbe.

Ønskes en grundigere rengøring kan alle aftagelige betræk maskinvaskes ved 30o 
grader. Betrækket skal være tørt, inden det monteres på hynden igen. 
Alle plaider kan maskinvaskes ved 30o grader.

Rengøring af særligt svære pletter
Ved særligt svære pletter eller fastgroet snavs anbefales en grundig rengøring med 
et anerkendt pletfjerningsmiddel, f.eks. Vanish (Vanish Oxi Action). 

Opbevaring
•	 Den mest optimale opbevaringsmulighed er at stille hynderne indendørs.
•	 Alternativet til dette kunne være en overdækket terrasse, vandtæt ventileret 

hyndeboks  eller en carport, hvor hynderne bliver skærmet imod vind og vejr, 
men samtidig er ventileret.

Material
•	 100% polypropylene (PP)
•	 UV-resistant

Maintenance & cleaning
In case of food or drink spills, wash the spot immediately with warm soapy water 
and allow the pillow to dry in an upright position.

For more thorough cleaning, all pillow covers can be removed and machine-was-
hed at 30°C. Make sure the cover is completely dry before putting it back on the 
pillow.
All throws are machine washable at 30°C.

Cleaning stubborn stains
For stubborn stains or built-up soil, carefully wash with a recommended stain 
remover, such as Vanish (Vanish Oxi Action).

Storing
•	 It is best to store the pillows indoors.
•	 Alternatively, they can be stored in watertight, ventilated cushion box on a 

covered terrace, patio or carport, protecting them from the elements while 
ensuring proper ventilation.

Material
•	 100% polypropylene (PP)
•	 UV-beständig

Instandhaltung
Flecken von Speisen und Getränken sollten sofort mit lauwarmem Wasser und 
Seife ausgewaschen und Auflagen sollten anschließend senkrecht zum Trocknen 
aufgestellt werden.

Für eine gründlichere Reinigung sind alle abnehmbaren Bezüge bei 30°C 
maschinenwaschbar. Vor dem erneuten Aufziehen muss der Bezug vollständig 
trocken sein. 
Alle Plaids sind bei 30°C maschinenwaschbar.

Entfernen von Hartnäckigen verschmutzungen
Bei besonders hartnäckigen oder eingetrockneten Verschmutzungen empfiehlt 
sich eine gründliche Reinigung mit einem bewährten Fleckenentferner wie zum 
Beispiel Vanish (Vanish Oxi Action).

Aufbewahrung
•	 Am besten ist es, die Auflagen in einem Innenraum aufzubewahren.
•	 Alternativ können sie in einer wasserdichten, belüfteten Auflagentruhe auf einer 

überdachten Terrasse oder unter einem Carport überwintern, wo sie vor Wind 
und Wetter geschützt sind, gleichzeitig aber belüftet werden.
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Miljøprofil og social ansvarlighed

Description

Cane-line is certified within the international standards of ISO14001 and 

SA8000. That is your guarantee for buying furniture that is produced with 

both environmental and social responsibility.

Cane-line is, as the first producer of outdoor furniture, and also the first 

Nordic furniture company, certified in both ISO14001, the Environmental 

Management System and the international well-known standard for Social 

Responsibility, SA8000.

ISO14001

ISO14001 is an international well-known standard that describes what is ne-

cessary for establishing an Environmental Management System. This means 

that Cane-line is focusing on:

•	 Choosing sustainable/environmentally friendly materials in the design 

phase. 

•	 Committing to reduce the impacts on the environment. 

•	 One of our goals is to reduce our consumption of electricity in Denmark, 

both in our administration building as well the warehouse, with 30% over 

the next 2 years.

•	 Sorting and reducing our waste, ensuring that our furniture is being  

produced under environmentally secure circumstances.

•	 Always striving for continuous improvements.

SA8000

SA8000 is the most well-known international standard for Social Responsibi-

lity. The standard is built on UN Children’s Convention, The Human Rights 

Convention and a range of resolutions from ILO (International Labour Orga-

nization). SA8000 sets up a number of criterias, which the company needs to 

comply with involving;

•	 Child labor

•	 Forced labor

•	 Health and security

•	 Freedom to organize in a union

•	 Discrimination

•	 Disciplinary methods

•	 Number of working hours	

•	 Payment of salaries

Beschreibung

Cane-line ist nach den internationalen Standards ISO 14001 und SA8000 

zertifiziert. Diese Standards sind Ihre Garantie für den Kauf von Möbel, die 

sowohl Umwelt- als auch sozial verantwortlich produziert werden. 

Cane-line ist der erste Hersteller von Gartenmöbeln und das erste nordische 

Möbelunternehmen, welches sowohl nach dem ISO14001, dem Umweltma-

nagementsystem und auch den international bekannten Standard für soziale 

Verantwortungen SA8000 zertifiziert ist.

ISO14001

ISO14001 ist ein internationaler Standard, der die Notwendigkeiten eines 

Umweltmanagementsystems beschreibt. Deswegen fokussiert Cane-line auf:

•	 Das Auswählen nachhaltiger/umweltfreundlicher Materialien in der 

Entwurfsphase.

•	 Unsere Verpflichtung die Auswirkungen auf die Umwelt zu reduzieren.

•	 Einer unserer Ziele ist die Reduzierung unseres Stromverbrauches, sowohl 

im Hauptgebäude als auch im Lager mit 30% in den nächsten zwei Jahren.

•	 Abfallvermeidung und Mülltrennung um zu garantieren, dass unsere 

Möbel unter umweltmäßigen Umständen hergestellt werden.

•	 Immer neue Verbesserungen anstreben.

SA8000

SA80000 ist der am bekannteste internationale Standard der Sozialverant-

wortung. Er basiert auf der UN-Kinderrechtskonvention, der Konvention zum 

Schutz der Menschenrechte, mehreren Beschlüssen der IAO (Die Internatio-

nale Arbeitsorganisation). Die Kriterie des SA8000-Sozialstandards sind:

•	 Keine Kinderarbeit

•	 Keine Zwangsarbeit

•	 Gesundheit und Sicherheit

•	 Gewerkschaften erlauben

•	 Keine Diskrimination

•	 Keine physischen oder psychischen Bestrafungen

•	 Beschränkungen der Arbeitszeit

•	 Vergütung

Beskrivelse

Cane-line er certificeret efter de internationale standarder ISO14001 og 

SA8000. Det er din garanti for, at du køber møbler, der er produceret miljø-

mæssigt og socialt forsvarligt.

Cane-line har certifikater på, at virksomheden lever op til de internationale 

standarder for miljø og social ansvarlighed. Cane-line er som den første 

producent af havemøbler, og den første nordiske møbelvirksomhed som er 

blevet certificeret efter både miljøstandarden ISO14001 og den internatio-

nalt anerkendte standard for social ansvarlighed SA8000.

ISO14001

ISO14001 er en internationalt anerkendt standard og beskriver, hvad der 

kræves for at etablere et miljøledelsessystem. Det betyder, at Cane-line bl.a. 

arbejder med følgende:

•	 Allerede i designfasen indarbejder vi et miljørigtigt materialeudvalg.

•	 Vi forpligter os til reducering af miljøpåvirkninger. 

•	 Ét af vores mål er at reducere vores strømforbrug i vores danske  

administration og lagerbygning med 30% over to år.

•	 Vi sorterer og reducerer vores affald.

•	 Vi sikrer, at vores møbler produceres under miljømæssig forsvarlige 

forhold.

•	 Vi stræber efter løbende forbedringer.

SA8000 

SA8000 er den mest anerkendte internationale standard for social 

ansvarlighed. Standarden bygger på FNs Børnekonvention, 

Menneskerettighedskonventionen og en række resolutioner fra ILO 

(International Labour Organisation). SA8000 opstiller en række kriterier, som 

virksomheden skal overholde omkring: 

•	 Børnearbejde

•	 Tvangsarbejde

•	 Sundhed og sikkerhed

•	 Organisationsfrihed

•	 Diskrimination

•	 Disciplinære metoder

•	 Arbejdstid

•	 Aflønning

Environmental management system 
& Social resposibility

Das umweltmanagementsystem
& die sozialverantwortung

Miljøprofil/Environmental management system/Das umweltmanagementsystem
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